

Forchheimer Stadtanzeiger Nr. 5 / 2024 Stadtgespräch / Bürgerversammlung Reuth

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Kinder sind unsere Zukunft, unser Glück und in ihrer Art einfach ganz besonders. "Die Welt gehört in Kinderhände", sang einst Herbert Grönemeyer.

Damit unsere jüngsten Forchheimerinnen und Forchheimer auch kindgerecht betreut werden, stehen die dafür nötigen Betreuungseinrichtungen ganz oben auf unserer To-Do-Liste. Deshalb sanieren und erweitern wir nicht nur unsere bestehenden Einrichtungen, sondern wir bauen auch neu. Unser Neubauprojekt des Kinderhauses in der Merowingerstraße setzt neue Maßstäbe in punkto Architektur und Energiekonzept.

In allen Stadtteilen werden Kitaplätze dringend benötigt: für Reuth planen wir eine Einrichtung mit insgesamt 111 Betreuungsplätze: 75 Plätze für Kinder von 3 bis 6 Jahren und 36 Plätze für Kinder unter 3. In den zurückliegenden Jahren wurden alternative Standorte zur Reuther Hut, wie in der Nähe des Feuerwehrhauses oder des Friedhofes, als nicht praktikabel beurteilt und verworfen. Den möglichen Standort auf der Reuther Hut hatte der zuständige Ausschuss schon am 09.05.2019 in öffentlicher Sitzung mehrheitlich befürwortet.

Doch wie soll der Neubau am Reuther Sportplatz aussehen? Wie ist die Verkehrsführung geplant? Welchen Herausforderungen müssen wir uns stellen? All das möchten wir Ihnen als Anwohnende und Interessierte gerne darlegen und mit Ihnen diskutieren. Ich lade Sie herzlich ein zum Dialog und zu unserer Bürgerversammlung in Reuth, bei der es am Freitag, 15. März, ab 18 Uhr, in die Grundschule Reuth, um den Standort der Kita auf der Reuther Hut gehen soll. Anmeldemodalitäten entnehmen Sie bitte der Ankündigung auf Seite 2 dieses Stadtanzeigers.

Meine Referats- und Amtsleiter wie auch ich persönlich stehen Ihnen an diesem Abend Rede und Antwort. Lassen Sie uns miteinander sprechen und diskutieren – zum Wohle und für die Zukunft unserer Kinder!

Ihr Oberbürgermeister Dr. Uwe Kirschstein